



Happy August -- Application prep, Solutions Showcase, & more! // Joyeux mois d'août -- La préparation des demandes, la Démonstration des solutions, et plus encore!



le français suit

Hello,

It has been great connecting with teams over the past few weeks to hear how things are progressing -- check out this newsletter for more information to support you leading into the September 14 submission deadline!

General Announcements

Important updates to your 10-minute presentation submission for the Solutions Showcase

Upon submission of your Stage 2 Application, select members of the Evaluation Panel will conduct an in-depth review of the full content of your application. The pairing of evaluators with applications will ensure that a variety of pertinent expertise will be represented in the independent reviews of your solution. These evaluators will prepare questions about your application for you to respond to during a 15-minute Q&A period that will take place after the presentation of your video at the Solutions Showcase. Following the Solutions Showcase, there will be a deliberation period during which the full Evaluation Panel will come to a consensus on the final recommended portfolio of solutions for Stage 3: Implementation. To make this work, there is a need for all evaluators to have a base understanding of all the shortlisted applications, even the ones they were not assigned for independent review.

Please note that the purpose your 10-minute pre-recorded presentation serves is to provide the full Evaluation Panel with information about your solution. Therefore, your presentation should take on a pitch-style approach by offering an overview of your solution, how it works, its impact and any other details that you may want to share with the full Evaluation Panel. For

this requirement, your presentation could be a recorded PPT presentation, an audio file or voice recording, a voice-over demonstration, etc.

Uploading your 10-min pre-recorded presentation with your application will ensure that the Support Program team can help to minimize the risks associated with unstable internet connections. That being said, CMHC wants to make this requirement as accessible as possible, so if you need any accommodations or alternative arrangements for either creating the presentation or attending the event, please let us at the Support Program know. For example, if internet connectivity is an issue or developing a presentation for the pre-recorded portion of the event is difficult for any reason, we can find alternative approaches with CMHC. We can provide recommendations for recording and uploading your presentation to your Stage 2 Application on the [Impact Canada Portal](#).

You will need to have one or more people available for the virtual question and answer period. We recognize that some teams might want to invite people from different locations, and that dial-in options might be more stable for certain regions. Let us know what your needs are, and we will explore options to make sure that all respondents and your other chosen observers can hear the questions and be able to answer.

Discover useful tools and resources to guide you in the planning and creation of your pre-recorded presentations for your Stage 2 application!

Watch the Communications Workshop recordings for tips on how to create a compelling presentation that highlights your solution's unique features, impact, and other important details that are covered in the application form. You can find the recording on the Community Solutions page [here](#).

Upcoming Events and Key Dates

Amanda Buffalo is available to support you with your solution!

This is your last chance to meet with Amanda Buffalo to discuss your solution! [Amanda](#) is available to meet with you until August 18. You can email her directly to set up a time to meet via amanda.buffalo@live.ca.

The deadline to request paper applications is this week!

If your team needs a paper application you must make the request no later than August 4, 2023. Mailed paper applications must be received by CMHC by the September 14 deadline, so please allow time for delivery. For more information or to request a paper application, you can email Challenge@cmhc.ca ; or call 1-800-668-2642.

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

Nous avons eu beaucoup de plaisir à communiquer avec les équipes au cours des dernières semaines pour savoir comment les choses progressent. Consultez cette infolettre pour obtenir de plus d'information qui vous aidera à respecter la date limite de soumission des demandes du 14 septembre!

Annonces générales

Mises à jour importantes concernant votre présentation de 10 minutes pour la Démonstration des solutions

Dès la soumission de votre demande de l'étape 2, certains membres du comité d'évaluation procéderont à un examen approfondi de l'ensemble du contenu de votre demande. Le jumelage des évaluateurs avec les demandes garantira la représentation d'une variété d'expertises pertinentes lors des vérifications indépendantes de votre solution. Ces évaluateurs prépareront des questions sur votre demande auxquelles vous pourrez répondre pendant une période de questions et réponses de 15 minutes qui aura lieu après la présentation de votre vidéo lors de la Démonstration des solutions. Après la Démonstration des solutions, il y aura une période de délibération au cours de laquelle l'ensemble du comité d'évaluation parviendra à un consensus sur le portefeuille final de solutions recommandées pour l'étape 3 : Mise en œuvre. Pour que cela fonctionne, il est nécessaire que tous les évaluateurs aient une compréhension de base de toutes les demandes présélectionnées, même celles qu'ils n'ont pas été chargés d'examiner de manière indépendante.

Veillez noter que l'objectif de votre présentation préenregistrée de 10 minutes est de fournir à l'ensemble du comité d'évaluation des informations sur votre solution. Par conséquent, votre présentation doit adopter une approche de type "pitch" en offrant une vue d'ensemble de votre solution, de son fonctionnement, de son impact et de tout autre détail que vous souhaiteriez partager avec l'ensemble du comité d'évaluation. Pour cette exigence, votre présentation peut être une présentation PPT enregistrée, un fichier audio ou un enregistrement vocal, une démonstration en voix off, etc.

En téléchargeant votre présentation préenregistrée de 10 minutes avec votre demande, l'équipe du Programme de soutien pourra contribuer à minimiser les risques associés aux connexions Internet instables. Cela dit, la SCHL souhaite que cette exigence soit la plus accessible possible. Par conséquent, si vous avez besoin de mesures d'adaptation ou d'autres arrangements pour créer la présentation ou assister à l'événement, veuillez nous en informer au Programme de soutien. Par exemple, si la connectivité pose problème ou si l'élaboration d'une présentation pour la partie préenregistrée de l'événement est difficile pour quelque raison que ce soit, nous pouvons trouver d'autres solutions avec la SCHL. Nous pouvons vous fournir des recommandations pour l'enregistrement et le téléchargement de votre présentation dans votre demande de l'étape 2 sur le [portail d'Impact Canada](#).

Vous devrez avoir une ou plusieurs personnes disponibles pour la période de questions et réponses virtuelle. Nous sommes conscients que certaines équipes voudront inviter des personnes de différents endroits et que les options d'accès par téléphone pourraient être plus stables dans certaines régions. Faites-nous part de vos besoins et nous examinerons les possibilités de faire en sorte que tous les répondants et les autres observateurs que vous avez choisis puissent entendre les questions et y répondre.

Découvrez des outils et des ressources utiles pour vous guider dans la planification et la création de vos présentations préenregistrées pour votre demande de l'étape 2!

Regardez les enregistrements de l'atelier de communication pour obtenir des conseils sur la façon de créer une présentation convaincante qui met en évidence les caractéristiques uniques de votre solution, son incidence et d'autres détails importants qui sont couverts par le formulaire de demande. Vous trouverez l'enregistrement de cet atelier sur la page du Portail de solutions pour les communautés [ici](#).

Événements à venir et dates importantes

Amanda Buffalo est à votre disposition pour vous aider à peaufiner votre solution!

C'est votre dernière chance de rencontrer Amanda Buffalo pour discuter de votre solution! [Amanda](#) est disponible pour vous rencontrer jusqu'au 18 août. Vous pouvez lui envoyer un courriel directement pour convenir d'un rendez-vous à l'adresse amanda.buffalo@live.ca.

La date limite pour demander une demande de dossier papier est fixée à cette semaine!

Si votre équipe a besoin d'un dossier de demande papier, vous devez en faire la demande au plus tard le 4 août 2023. Les demandes papier envoyées par la poste doivent être reçues par la SCHL avant la date limite du 14 septembre; veuillez donc prévoir du temps pour la livraison. Pour plus d'informations ou pour demander une demande de dossier papier, vous pouvez envoyer un courriel à Challenge@cmhc.ca ou appeler au 1 800 668-2642.

Si vous avez des questions ou si vous aimiez ajouter un membre de votre équipe à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés !

Bonne semaine!

L'équipe du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

